



## *Construcción de la Cimentación del Distribuidor Vial Taxqueña- Eje 3 Oriente, en el Distrito Federal*



### **IV. CONCLUSIONES:**

La construcción de este proyecto como toda obra urbana se presentaron muchas dificultades técnicas, ya que al estar situada en un medio altamente urbanizado, en donde existen un gran flujo vehicular y peatonal, además de inmuebles muy próximos al sitio de la obra, por lo cual fue de vital importancia realizar una adecuada planeación estratégica para llevar a cabo los trabajos de construcción, lo que permitió la movilidad y maniobrabilidad del personal y equipos, así como la fluidez de los suministros.

Cabe mencionar que un punto muy importante durante la construcción de este proyecto fue el adecuado control de los trabajos de obra inducida, ya que si estos no son realizados adecuada y oportunamente, se pudieran ocasionar retrasos en la construcción de la obra, o en el peor de los escenarios generar daños a la infraestructura de la zona comprometiendo el desarrollo del proyecto e incrementar su costo. En el caso de la construcción del distribuidor, los trabajos de obras inducidas se realizaron dentro del programa de obra ya que en su gran mayoría las obras inducidas principalmente las subterráneas, se encontraban dentro de los estudios del proyecto ejecutivo.

En general la construcción de este proyecto se realizó satisfactoriamente ya que se terminó y entregaron los trabajos, en el tiempo establecido en las bases del contrato, además de que es estos fueron ejecutados conforme lo establecido en los procedimientos y especificaciones del proyecto ejecutivo, con lo que se aseguró la calidad de los trabajos.